

GOBIERNO NACIONAL CONTINÚA ATENDIENDO LAS NECESIDADES DE LAS FAMILIAS DE LA ISLA DE PROVIDENCIA

- La UNGRD y el Ministerio de Ambiente y Desarrollo Sostenible logra desencallar el barco entre Santa Catalina y Providencia, el cual contenía más de tres mil galones de combustible y cinco toneladas de chatarra.
- Ministerio de Vivienda se reunió con líderes comunitarios de los sectores South West Bay, Botton House, Aguamansa y Rocky Point en Providencia, para la concertación de la construcción de las viviendas.
- Ejército de Colombia cuenta con una estación radial en Providencia, la cual está ubicada en las instalaciones del SENA.



Archipiélago de San Andrés, Providencia y Santa Catalina, 8 de diciembre de 2020 (@UNGRD). La Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres, bajo la dirección de Eduardo José González Angulo, realiza un trabajo constante y sectorial con entidades del nivel local, departamental y nacional, así como con todo el Sistema Nacional de Gestión del Riesgo de Desastres, en la reconstrucción del Archipiélago.

El Gobierno Nacional, a través del Ministerio de Ambiente y Desarrollo Sostenible llevó a cabo la Operación Cangrejo Negro, la cual tuvo como objetivo desencallar una embarcación atrapada, tras el paso del huracán Iota, entre las islas de Providencia y Santa Catalina, la cual contenía tres mil galones de combustible y cinco toneladas de chatarra.

"Esta tarea se ejecutó gracias a la gestión y apoyo de la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres, la Armada Nacional, la Corporación para el Desarrollo Sostenible del Archipiélago de San Andrés, Providencia y Santa Catalina (CORALINA) y el dueño de la embarcación. Con este resultado se elimina la posibilidad de una tragedia ambiental que amenazaba el ecosistema", afirmó el viceministro de Ambiente y Desarrollo Sostenible, Francisco Cruz.

El barco ya está en un sitio seguro en la isla de Providencia. La Capitanía de Puerto de la isla DIMAR evalúa su estado para transportarlo, lo más pronto posible, a la ciudad de Barranquilla.

En materia de vivienda el ministro Jonathan Malagón se reunió con los líderes comunitarios de los sectores South West Bay, Botton House, Aguamansa y Rocky Point en Providencia, para concertar con ellas la tipología de las viviendas isleñas y resolver sus inquietudes.

"Desde esta cartera estamos escuchando directamente a los habitantes de San Andrés, Providencia y Santa Catalina, resolviendo dudas y explicándoles el proceso de reconstrucción del Archipiélago y las características de las viviendas de ese plan piloto. La participación de la comunidad es el corazón de este ejercicio", ministro de Vivienda, Ciudad y Territorio, Jonathan Malagón González.

De otra parte y cumpliendo el compromiso adquirido, el Ministerio de Minas y Energía en un trabajo articulado con la UNGRD, SOPESA y EPM, restableció la energía eléctrica en el aeropuerto de Providencia y sus zonas colindantes desde el 6 de diciembre en horas de la tarde.

Además, las entidades trabajan en garantizar el suministro de energía solar y eléctrica, por lo que se han movilizado 16 plantas eléctricas y se puso en operación el parque de generación de la línea EDM2, que suministra energía a 10 puntos de la isla: la Alcaldía de Providencia, la sede de la Policía Nacional, el hospital, la estación de Bomberos, dos supermercados, dos droguerías, un punto de Súper Giros y el Banco de Bogotá.

"La Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres realiza seguimiento permanente al plan de respuesta y recuperación del Archipiélago de San Andrés, Providencia y Santa Catalina. Hemos presentado avances significativos en todas las líneas de atención y primeras necesidades para esta comunidad", afirmó el director General, Eduardo José González.

Aviso a la comunidad

El Ejército Nacional de Colombia puso a disposición del Gobierno Nacional y de toda la comunidad de Providencia una estación radial, la cual está ubicada en las instalaciones del SENA y tiene como objetivo divulgar los avances en la reconstrucción del Archipiélago y todo tipo de información que pueda beneficiar a la comunidad de la isla. Sintonece la frecuencia 90.5 FM.